
Работа депутатов в округах 
 

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №1 ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО РАЙОНА 

 

         ЖКХ 

Александр Борисович Фетисов продолжает в своем округе №1 личный 

прием граждан. Вопросы, с которыми люди обращались к депутату, касаются 

в основном сферы ЖКХ, благоустройства и установки во дворах детских 

площадок. Вот, например, жители дома №33 по ул. Чернореченской 

обратились с просьбой о помощи в проведении капитального ремонта 

системы центрального отопления. Александр Борисович взял этот вопрос под 

личный контроль и в итоге дом удалось включить в титульный список по 

капремонту на этот год.  

 

Многие из жителей округа жаловались на то, что управляющие 

компании в процессе весенней расчистки крыш портили недавно 

отремонтированные кровли. С этой же проблемой столкнулись и жители 

дома №121 по ул. Красноармейской, причем капитальный ремонт кровли был 

сделан в 2010году.  При этом управляющая компания своей вины в порче 

кровли не признавала. Александр Борисович организовал выезд  на место 

управляющей компании ЗАО «ПТС-сервис», подрядчика, представителей 

администрации и департамента ЖКХ для решения этого вопроса. После 

осмотра кровли  подрядчику и обслуживающей организации определены 

сроки восстановления кровли. За качеством проведения работ будет 

осуществляться контроль со стороны департамента ЖКХ.   

К депутату обратились жильцы дома №108 по ул. Красноармейской 

оказать содействие по включению дома в федеральную программу для 

проведения капитального ремонта. Собственными силами и силами 

управляющей компании провести все необходимые работы оказалось 

достаточно сложным. На общем собрании жителям даны разъяснения, что 

необходимо сделать, чтобы в следующем году дом попал в профильную 

программу. 
 

  
 



4 июля депутат встретился с жителями домов №№ 68, 72, 74 по ул. 

Пензенской, которые жаловались на состояние кровель и ужасное состояние 

инженерных коммуникаций. Для обсуждения этой ситуации депутат 

пригласил представителей обслуживающей организации ЗАО «ПТС-Сервис». 

Вместе с ними Александр Борисович осмотрел крышу дома №74 и 

поддержал жителей в том, что ремонт там необходим. Депутат, жители и 

представители УК вместе решали, как можно оперативно разрешить 

ситуацию. В итоге депутат  дал указания и обозначил сроки, в которые 

управляющая компания должна устранить недостатки. Выполнение 

обозначенных работ находится под контролем депутата.  
 

  

  

  
 

Во двор домов №№ 72 и 74 по ул. Пензенской завезли песок для двух 

песочниц. Ранее во время выездного мероприятия жители просили 

Александра Фетисова помочь им с благоустройством этих детских объектов. 

Депутат свое обещание сдержал. 

18 июля по просьбе жителей домов №№ 1, 3, 5 по ул. Спортивной и 

№129 по ул. Красноармейской Александр Борисович Фетисов провел 

масштабное выездное мероприятие при участии представителей ОАО 

«РЖД», Департамента благоустройства и экологии, администрации 

Железнодорожного района, почтового отделения связи №30, ГИБДД, УВД. 

Жители обратились к депутату с множеством вопросов. В частности, 

говорили о необходимости благоустройства прилегающей территории. 



Убрать два незаконно установленных гаража, которые портят внешний облик 

территории. Жители также говорили о затруднении вывоза мусора с 

контейнерной площадки, расположенной около д. №3 по ул. Спортивной, из-

за припаркованных машин. Принято решение обратиться в ГИБДД для 

установки запрещающих знаков.  Кроме того, жители жалуются, что по 

дворовым дорогам нередко передвигается большегрузный транспорт, 

привозящий груз к вычислительному центру железной дороги. Депутат 

предложил представителям управления местного ОАО «РЖД» взять на 

контроль этот вопрос. Ремонт внутриквартальной дороги и строительство 

пешеходных тротуаров депутат рекомендовал включить в план работы 

департаменту благоустройству и экологии. Помимо этого, беспокойство 

граждан вызывают незаконно установленные объекты торговли на 

привокзальной площади, один из них, например, расположен в арке дома на 

месте пожарного проезда. Депутат взял этот вопрос на контроль. Кроме того, 

к Александру Борисовичу обратились представители управления местного 

«РЖД», которые просили помочь с вывозом брошенного на привокзальной 

площади УАЗа без государственных номеров для предотвращения 

возможных террористических актов. Депутат обещал помочь. 
 

  
 

На днях закончился ремонт бетонной лестницы с торца дома №52 по 

ул. Пензенской. Во время прошлой встречи с депутатом жители просили 

помочь с ее ремонтом, поскольку конструкция была серьезно разрушена. 

Вместе с тем, эта лестница – основной путь для выхода из двора к 

контейнерной площадке, к остановке. Депутат сое обещание сдержал. 

Кроме того, к Александру Фетисову обратилась ветеран ВОВ Кияева 

В.Г., проживающая в д.№25 по ул. Чернореченской. Она попросила депутата 

помочь с ремонтом труб отопления в своей квартире, которые изношены и не 

готовы к грядущему зимнему сезону. Депутат откликнулся на обращение 

пенсионерки и посодействовал решению ее вопроса. На прошлой неделе 

Валентина Григорьевна поблагодарила Фетисова за оперативную помощь. 

   Мероприятия 

25 июля Александр Борисович Фетисов организовал для активистов 

ТОС№1 Железнодорожного района экскурсию к святому источнику в Ташле. 

В поездку отправились 40 человек, в том числе старшие по домам, члены 



советов домов, а также просто активные и инициативные жители района. В 

итоге люди остались довольны, привезли в подарок депутату сувениры и 

поблагодарили за оказанное им внимание.  

Поздравления 

От депутата принимали поздравления и подарки с 75-летним юбилеем 

Чуйкова Любовь Васильевна - член совета дома № 2/1 ул. Урицкого, 

Лапушкина Елена Владимировна. 

В июле от депутата получили поздравления 39 именинников округа 

№1, в т.ч. 7 юбиляров. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №12  СОВЕТСКОГО РАЙОНА 

 

02.07.2012  года  депутат Думы г.о. Самара  Н.М. Михайлова  

поздравила с днем рождения Председателя Советской районной 

общественной организации Самарской областной организации 

«Всероссийское общество инвалидов» Советского района Тренину Н.В. 

Вручены подарок и поздравительная открытка.  

05.07.2012 года депутатом Михайловой Н.М. проведена встреча с 

инициативными жителями, старшим по дому Синельниковым А.С., 

проживающими по адресу: г. Самара, ул. 22 Партсъезда,32А, по 

благоустройству площадки по программе «Двор, в котором мы живем». 

06.07.2012 года депутатом Михайловой Н.М. проведены  встречи с 

жителями во дворах-победителях конкурса «Двор, в котором мы живем» по 

вопросу наблюдения за ходом строительных работ во дворах. 
 

 

11.07.2012 года  депутатом 

Михайловой Н.М. проведены  

встречи во  дворах-победителях 

конкурса «Двор, в котором мы 

живем» по текущим вопросам, 

связанными со строительными 

работами  во дворах. На встрече 

присутствовали  Глава 

Администрации Советского 

района В.И. Пархоменко, 

представитель Департамента 

благоустройства и экологии,    

инициативные    жители  

дворов ул.22 Партсъезда,46; ул. 22 Партсъезда,32А. Произведен тщательный 

осмотр территорий. 

17.07.2012 года  состоялась встреча депутата с жителями ул. 

Г.Ратнера,11 по вопросу благоустройства придомовой территории. 

20.07.2012  года совместно с администрацией Советского района 

депутатом проведена встреча с жителями ул. Запорожской, 33 по вопросу 

капитального ремонта инженерных коммуникаций. 

23.07.2012 года Встреча с сотрудником полиции УВД №3(участковый) 

по вопросу сноса несанкционированных гаражей у дома №114 по ул. 

Дыбенко. 

25.07.2012 года  Депутатом  поздравлена с юбилеем на дому Моисеева 

О.А. ул. Г.Ратнера,8-37. Вручен подарок. 

26.07.2012 года Участие в расширенной коллегии Администрации 

Советского района по вопросам развития района. 

27.07.2012 года Организация и участие в конференции местного 

отделения партии Единая Россия. 



30.07.2012 года депутатом Михайловой Н.М. проведена встреча с 

жителями ул.Г.Ратнера,13 по вопросу (строительства тротуара) 

благоустройства придомовой территории. 

31.07.2012 года Участие в конференции регионального отделения 

партии Единая Россия. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №14  СОВЕТСКОГО РАЙОНА 

 

В Советском избирательном округе №14 депутат Вячеслав 

Дормидонтов встречался с местными жителями. К заместителю председателя 

Думы обратились жители дома №88 по Южному проезду с просьбой 

проконтролировать ремонт кровли, который начался в этом году. 

Дормидонтов вместе с представителями подрядной организации осмотрели 

крышу. Он сделал ряд замечаний, которые обещали устранить. Кроме того, 

Вячеслав Викторович выезжал к жителям дома №184 по Южному проезду, 

чтобы осмотреть двор, в котором сейчас идут работы по благоустройству в 

рамках профильной городской программы. У жителей дома также были 

нарекания к подрядчику. Они, в частности, касались неполного соблюдения 

проекта, который утверждали жители. Депутат обратил внимание 

подрядчиков на эти расхождения и обещал в ближайшее время еще раз 

приехать во двор, чтобы убедиться, что недочеты устранены. 

Вячеслав Дормидонтов провел ряд встреч с жителями своего округа по 

вопросу создания советов многоквартирных домов. Пока многоквартирные 

дома района охвачены такими советами примерно наполовину. Этот процесс 

нужно ускорить. Поэтому депутат систематически организует встречи с 

гражданами прямо во дворах их домов и разъясняет, для чего такой совет 

нужен, какие привилегии он дает людям. В итоге удалось инициировать 

создание таких советов в трех домах округа. 

Вячеслав Дормидонтов собрал старших по улицам в частном секторе 

«Дружный городок», чтобы организовать там работу по благоустройству 

территории. В последние годы в этом жилом районе произошло немало 

позитивных перемен. В частности, для его жителей сделали 

внутриквартальные дороги. И, по мнению депутата, это хороший старт для 

того, чтобы и сами люди подключались к облагораживанию территории. На 

этот раз было решено, что старшие по улицам активизируют своих соседей 

на покос травы в частном секторе. 

Кроме того Вячеславу Дормидонтову удалось решить вопрос с 

асфальтированием дворовой дороги близ дома №47 по ул. Бобруйской. Ранее 

жители этого дома просили депутата помочь в решении этого давнего 

вопроса. Однако на данный момент в городском бюджете нет средств на этот 

двор. Впрочем, люди согласны и сами отремонтировать дорогу в своем 

дворе, были бы материалы. Депутат провел переговоры с одной из компаний 

Самары, занимающейся укладкой асфальта, чтобы та по возможности 

выделила гражданам необходимый объем асфальтовой крошки. 

Предварительно компания дала согласие. 

Также жители 5-го поселка Киркомбинат получили поливочные 

шланги, в закупке которых они просили помочь своего депутата. 

Необходимый инвентарь закупили и отвезли в поселок. По словам Вячеслава 

Дормидонтова, это благоустроенный район, где граждане заботятся о 

газонах, высаживают близ своих домов цветы. И поливочные шланги 

помогут им сделать свою территорию еще красивее и ухоженнее. 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №19 ПРОМЫШЛЕННОГО РАЙОНА 

 

Депутат по Промышленному избирательному округу №19 Александр 

Гусев встретился с жителями дома №135 по ул. Стара-Загора, которые 

просили посодействовать в проведении в доме капремонта. Депутат взял это 

обращение в работу и намерен включить дом в лист ожидания на текущий 

год. 

Кроме того, Гусев вместе с жителями округа отправился во дворы, где 

в этом году проводится благоустройство по городской программе. Депутат 

выслушал все замечания горожан, обратил на них внимание подрядчиков и 

обещал еще раз выехать на площадки, чтобы убедиться в том, что недочеты 

исправлены. 

Жители дворов близ дома №11 по ул. Нагорной и близ домов №96-98 

по ул. Матросова просили депутата контролировать, насколько качественно 

подрядчик выполняет работы по благоустройству. Александр Гусев 

систематически дважды в неделю посещает эти дворы. Нарекания, конечно, 

есть. Но пока все их удается исправить благодаря постоянному участию 

депутата в процессе благоустройства. В частности, для жителей двора на 

Нагорной удалось создать пешеходную дорожку, не предусмотренную 

изначальным проектом, а также дополнительные парковочные места. 

Александр Гусев активизировал работу местного ТОС, которое теперь 

еженедельно проводит встречи с жителями нескольких дворов округа. Тема 

таких встреч – стратегия развития двора. Сейчас возможность создания такой 

комплексной стратегии в Самаре пока обсуждается. Однако депутат Гусев 

решил начать подготовку заранее. Во время встреч жители вместе с 

депутатом обсуждают самые основные направления, по которым должны 

развиваться дворы города, выносят свои предложения. Все они будут 

обобщены и направлены в профильные органы власти. Александр Гусев 

планирует привлечь к участию в этой работе и студентов архитектурно-

строительного университета, которые могли бы разрабатывать проекты 

развития конкретных дворов и, таким образом, набираться опыта. Пока же на 

территории округа проводится подготовка паспортов дворовых территорий, 

которые понадобятся для их благоустройства. 

При поддержке Александра Гусева в округе состоится праздник в честь 

дня семьи, любви и верности. Помочь в его организации просили жители 9-го 

микрорайона. Праздник с концертной программой и подарками будет 

проходить во дворе домов №№125,127 по ул. Стара-Загора. 

 

 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №21ПРОМЫШЛЕННОГО РАЙОНА 

 

В Промышленном избирательном округе №21 депутат Татьяна 

Братчикова решает вопросы граждан, связанные с благоустройством и ЖКХ. 

В частности, к ней обратились жители дома №6 по ул. З.Космодемьянской, 

которые пожаловались на ненадлежащее состояние подъездов, отмостков, 

балконов в своем доме. А граждане, проживающие в доме №238 по ул. 

Воронежской, просили депутата помочь в восстановлении крыши и ремонте 

отмостков. Татьяна Братчикова, в свою очередь, для разрешения вопросов 

граждан обратилась в профильные департаменты Самары и в местные 

управляющие компании. Также депутат проконсультировала представителей 

советов этих домов по поводу того, какие полномочия есть непосредственно 

у жильцов в решении обозначенных проблем. 

Подобные разъяснения Братчикова дала и жителям домов №№143 и 

294 по Московскому шоссе, которые обратились к ней за помощью в 

благоустройстве дворовых детских площадок. Татьяна Братчикова прояснила 

ситуацию по срокам благоустройства первого двора, который уже начали 

готовить к реконструкции. Что касается площадки во дворе дома №294, 

вопрос о включении его в городскую программу благоустройства депутат 

взяла под личный контроль. А также посодействовала тому, что с 

внутриквартальных территорий округа были вывезены брошенные 

автомобили. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №28 КИРОВСКОГО РАЙОНА 

 

Работа депутата по Кировскому избирательном округу №28 Владимира 

Ягодкина в июле была во многом связана с благоустройством дворовых 

территорий. В частности, во время еженедельного приема к депутату с 

заявлением обратился житель округа, который просил содействовать 

демонтажу незаконно установленных гаражей во дворе. Эта 

внутриквартальная территория (близ дома №52 по ул. Димитрова) попала в 

общегородскую «дворовую» программу, и там планируется установить 

детскую площадку. По мнению жителей, ее соседство с гаражами нарушает 

как эстетику двора, так и является небезопасным для играющих рядом ребят. 

Депутат включился в работу, сейчас рассматриваются возможности, как 

соблюсти все интересы граждан. 

Владимир Ягодкин выезжал и в другой двор (Ташкентская, 102А), 

также попавший под действие программы. Жители обратились к нему за 

помощью, чтобы решить возникшие разногласия с подрядчиком. Как 

сообщили люди, эта организация планировала отступить от первоначально 

утвержденного проекта и не расширять внутриквартальную дорогу, не делать 

«карман» для парковки. Депутат дважды проводил встречу с жителями двора 

и подрядчиками, представителями местной администрации и городского 

департамента благоустройства. В итоге разногласия удалось уладить - 

расширение проезжей части во дворе будет произведено. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №24 КИРОВСКОГО РАЙОНА 
 

Встреча с жителями 
 

 

 

4 июля 2012 года  Первый 

заместитель Председателя Думы 

городского округа Самара, депутат 24 

избирательного округа Митрянин  

Николай Николаевич и спикер 

Самарской Губернской Думы Сазонов 

Виктор Федорович провели встречу с 

жителями  домов № 12, 16, 18 по  

Землянскому проезду в поселке 

Зубчаниновка, где идут работы  по  

благоустройству дворовой территории 

в рамках программы «Двор, в котором 

мы живем». 

Депутаты совместно с жителями проанализировали ход ремонта и 

выполнение работ и высказали свои предложения и замечания.   На данный 

момент закончены работы по асфальтированию дворовой территории и в 

скором времени начнется строительство детской и спортивной площадки. 
 

 

13 июля 2012 года депутат 

округа Николай Николаевич 

встретился  с жителями  поселка 

Аэропорт-2. Во дворе домов № 4, 6, 

8, 10 так же идут работы  по  

благоустройству дворовой 

территории в рамках программы 

«Двор, в котором мы живем». На 

данный момент уже выполнены 

работы по спилу деревьев и 

асфальтированию внутриквартальных  

дорог.  

Избиратели высказали свои замечания и предложения по вопросу 

благоустройства, все они были представлены подрядчику.   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Встреча с коллективом хора «Зубчаниновка» 
 

 

4.07.2012 г. в  кинотеатре  

«Луч» депутат 24 избирательного 

округа Николай Николаевич  

Митрянин встретился с коллективом 

хора «Зубчаниновка». На данной 

встрече, совместно с руководителем 

дома культуры Терентьевой Любовь 

Федоровной,  решался вопрос о 

совместной работе и проведении 

культурно-массовых мероприятий в 

поселке. 
 

 

Посещение городской поликлиники № 4 

 

18 июля депутат  округа Митрянин Николай Николаевич посетил 

ММБУ «Городская поликлиника № 4» Кировского района г.о. Самара.  

 

 

Николай Николаевич  на 

встрече с медицинским персоналом 

поликлиники рассказал о 

проделанной работе за 1 полугодие 

2012 года, а так же  поздравил с 55 

летием сразу трех Юбиляров –  врача 

общей практики Белозерову Ольгу 

Васильевну, врача психотерапевта 

Грошева Сергея Анатольевича и 

врача общей практики Тростянского 

Бориса Валентиновича.  

Депутат  вручил именинникам Благодарственные письма за 

многолетний и добросовестный труд в области здравоохранения и памятные 

подарки. 

 

Поздравления с годовщиной свадьбы 
 

13 июля  в ЗАГСе Кировского района проходил районный праздник, 

посвященный Дню семьи, любви и верности, в рамках которого состоялось 

чествование многодетных супругов. Первый заместитель Председателя Думы 

городского округа Самара, депутат 24 избирательного округа Митрянин  

Николай Николаевич поздравил чету Стрыжак  Вячеслава Григорьевича и 

Наталью Анатольевну, проживающих в 24 избирательном округе и 

воспитывающих семерых своих детей. Наталья Анатольевна и Вячеслав 

Григорьевич в этом году отметили 15 летие совместной жизни.  



23 июля Николай Николаевич  поздравил чету Пимановых Тамару 

Ивановну и Александра Васильевича с Золотой свадьбой.  

Николай Николаевич  пожелал супругам самого главного – семейного 

благополучия, доброго здоровья,  а так же долгих и счастливых совместных 

лет жизни и вручил им памятные подарки. 

 

Поздравления с днем рождения 
 

Ежемесячно депутат 24 избирательного округа Митрянин Николай 

Николаевич  поздравляет с днем рождения и юбилеями членов Совета 

территории и известных людей округа. В июле месяце Николай Николаевич 

поздравил  начальника почтового отделения № 50 Барткевич Татьяну 

Степановну и директора МБОУ СОШ № 86 Алексеева Вячеслава 

Геннадьевича с днем рождения, а председателя первичного отделения 

Ветеранов ВОВ Кировского района городского округа Самара Лазу Анну 

Николаевну с Юбилеем.  Депутат вручил именинникам Благодарственные 

письма и памятные подарки, а так же пожелал всем здоровья, счастья и 

дальнейших успехов в работе.    

 

 

Забота о детях 

 

Родители и сотрудники детского сада № 256 обратились к своему 

депутату по 24 избирательному округу Митрянину Николаю Николаевичу с 

просьбой помочь установить на игровой площадке территории детского сада 

дополнительные детские спортивные игровые элементы. 
 

  
 

Николай Николаевич откликнулся на просьбу и совместно с 

Генеральным директором ООО «Металл-мастер» Залозным Владимиром 

Николаевичем 23 июля 2012 года произвели установку 7 элементов игрового 

оборудования. 

 

 

 



ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ №32 КРАСНОГЛИНСКОГО РАЙОНА 

 

Депутат по Красноглинскому избирательному округу №32 Олег 

Комаров продолжил заниматься вопросом сохранения парка им. Кузнецова – 

единственной «зеленой» зоны для жителей поселка Управленческий. Дело в 

том, что в прошлом году жители поселка обращались к депутату с просьбой 

благоустроить парк. В итоге в прошлом году там начался капремонт, но 

подрядчик оказался недобросовестным и с запланированными работами не 

справился и ремонт перенесли на текущий год. В начале лета другая 

подрядная организация взялась за восстановление заброшенного фонтана в 

парке. Однако пришла к выводу, что инженерные сети изношены настолько, 

что целесообразности в их ремонте нет. И предложила на месте фонтана 

обустроить песочницы. Жителей и депутата такое решение в корне не 

устроило. Олег Комаров обратился во все профильные службы города с тем, 

чтобы вернуться к первоначальному плану и реконструировать фонтан. «Мы 

не допустим, чтобы на его месте появилась песочницы. Это абсурдно и 

противоречит интересам горожан», - считает депутат. Комаров намерен и 

дальше систематически проверять работу по благоустройству парка и 

довести ее до конца. Вместе с тем, сейчас в округе продолжается общее 

благоустройство. В последнее время жители все чаще обращаются к своему 

депутату с благодарностью, в частности, за ухоженные газоны. 

Олег Комаров организовал выездное мероприятие на стадион «Чайка». 

Сегодня это единственный функционирующий стадион в поселке 

Управленческий, и он нуждается в ремонте. Депутат пригласил на 

мероприятие первого заместителя главы города Виктора Кудряшова. Вместе 

они оценили обстановку на объекте и пришли к выводу о необходимости 

проведения там капитального ремонта. Сейчас прорабатываются 

возможности финансирования этих работ. Вопрос с ремонтом «Чайки» - на 

контроле у депутата. 

 

 

 
 


